

## 850 militaires burundais se déploient en Centrafrique

APA, 14-12-2013 Bujumbura (Burundi) - Un contingent de 850 militaires burundais est en cours de déploiement en Centrafrique pour appuyer les Français en attendant le déploiement total de la force africaine qui sera composée de 6000 éléments, a annoncé le Président Pierre Nkurunziza. Le chef de l'État burundais qui s'exprimait jeudi soir à Bujumbura, peu après son retour d'une tournée ayant conduit en Afrique du Sud, en France, au Kenya et aux Pays-Bas, précisait que ces pairs réunis au Sommet France-Afrique sur la sécurité en Afrique lui ont demandé de déployer dans le bataillon burundais expérimenté dans ce genre d'opérations.

Ce Sommet a analysé plusieurs points en rapport avec la sécurité en Afrique, les causes des conflits ainsi que la manière de répondre, que ce soit aux niveaux national, régional et international. En marge de ce Sommet, un mini-sommet s'est penché sur la question centrafricaine. Les chefs d'États de la région ont échangé sur la situation des pays et ont réitéré leur engagement à envoyer une force, au vu de la situation qui se détériore le jour au jour. Les Nations unies, l'Union Afrique et la France vont contribuer matériellement, après le Chef de l'État burundais. Aux Pays-Bas, les programmes du chef de l'État comme ailleurs ceux des autres chefs d'États ont été bouleversés par la mort de Nelson Mandela. A ce propos, Pierre Nkurunziza a déclaré : "J'ai dû raccourcir ma visite pour aller me joindre aux Sud-Africains, peuple frère et ami en détresse suite à la disparition de Mandela, l'homme incontesté qui a contribué au retour de la paix et la sécurité au Burundi. Vous le savez, Nelson Mandela a été le premier à déployer un contingent sud-africain au Burundi au moment où les autres avaient peur". Il a ajouté : "Après l'Afrique du Sud, je me suis associé jeudi aux Kenyans dans les festivités marquant le cinquantenaire de l'indépendance de ce pays. Vous le savez, le président du Kenya avait participé aux cérémonies marquant la fête du cinquantenaire du Burundi, en plus c'est un homme qui a soutenu le Burundi dans les moments les plus sombres de son histoire, il a déployé des troupes au Burundi pour assurer la mise en application des accords de cessez-le-feu".